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去る令和 5年 2月 20日（月）に開催された標記会議内容についてお知らせします。 

 

 

 

事務局から、総合型地域スポーツクラブ育成プラン 2023-2027（以下、「育成プラン 2023-2027」

という。）について、都道府県総合型地域スポーツクラブ連絡協議会（以下「都道府県協議会」

という。）への意見聴取を基に作成した修正案について説明し、協議の結果、原案通り承認され

た。 

なお、育成プラン 2023-2027 については、令和 5 年 3 月 2 日開催の第 4 回地域スポーツクラブ

育成委員会（以下「育成委員会」という。）で、内容を審議のうえ、策定する。 

 

〈主な意見・質問〉 

発言者 内容 

代表委員 

（山形県） 

育成プラン 2023-2027の「3.各総合型地域スポーツクラブの取組（1）クラブ理

念の策定並びに検証」について、クラブ理念を検証することに賛成である。 

理念の検証をしたかどうかを確認するなど、総合型地域スポーツクラブ全国協

議会（以下「SC全国ネットワーク」という。）や都道府県協議会が積極的に関わ

っていくべきである。 

 

 

 

 

事務局から、令和 5 年度総合型地域スポーツクラブ育成計画（以下「育成計画」という。）に

おける 7つの事業内容及び予算について説明し、協議の結果、原案通り承認された。 

なお、本育成計画及び予算については、令和 5 年 3 月 2 日開催の育成委員会で協議した後、同

年 3月 9日開催の日本スポーツ協会理事会にて審議する。 

 

協議 1．総合型地域スポーツクラブ育成プラン 2023-2027の策定 

協議 2．令和 5年度総合型地域スポーツクラブ育成計画・予算 

日本スポーツ協会総合型地域スポーツクラブ全国協議会

（SC全国ネットワーク） 

令和 4年度総会 レポート 
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〈主な意見・質問〉 

発言者 内容 

代表委員 

（熊本県） 

スポーツ庁の実態調査で示されている総合型クラブをめぐる課題について、ど

のように取り組んでいくのか。 

事務局 それぞれの課題解決に向けて、各種部会にて検討を進めており、令和 5 年度も

引き続き取り組んでいきたい。 

代表委員 

（山形県） 

地域スポーツクラブ推進体制基盤強化事業における都道府県体育・スポーツ協

会での事業内容を教えてほしい。 

事務局 地域スポーツ推進団体連絡会議を設置し、各都道府県における地域課題の解決

に向けた取組を検討の上、具体的な取組を実施することとしている。 

代表委員 

（山形県） 

「総合型クラブ育成事業予算」となっているが、SC 全国ネットワークの予算な

のか。違う場合、SC全国ネットワークの予算を示してほしい。 

代表委員 

（山形県） 

総合型地域スポーツクラブ登録・認証制度（以下「登録・認証制度」という。）

について、登録クラブに利益が還元されるような支援策が望ましい。 

代表委員 

（富山県） 

スポーツ少年団は、登録数に伴う配分金などの補助金を都道府県に交付する仕

組みが整備されている。SC 全国ネットワークにおいても、スポーツ少年団のよ

うな登録クラブに対する還元があると良いのではないか。 

代表委員 

（長野県） 

登録・認証制度が始まり、登録クラブの認知度を上げるため、登録クラブの方

向性等が一般の方々に理解いただけるようなホームページ（ポータルサイト）

を構築してほしい。 

 

 

 

 

事務局から、育成プラン 2023-2027に基づく令和 5年度 SC全国ネットワークの取組内容につい

て説明し、協議の結果、原案通り承認された。なお、令和 4 年度同様、企画部会、広報部会及び

男女共同参画部会が中心となり取り組んでいくこととする。 

 

〈主な意見・質問〉 

発言者 内容 

代表委員 

（神奈川県） 

中間支援組織の体制整備と関連して、令和 3年度まで SC全国ネットワークの構

成団体としてあった法人格を持った都道府県協議会の取り扱いについて、SC 全

国ネットワークとして基本的な考え方を教えてほしい。 

事務局 法人格を有する都道府県協議会がある都道府県については、それぞれの実情に

応じて、登録・認証制度に対応いただいたと認識している。法人格を有する都

道府県協議会の今後の在り方については、それぞれの法人で検討いただくこと

になる。 

 

協議 3．令和 5年度 SC全国ネットワークの取組 
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SC全国ネットワーク専門部会（企画部会、広報部会、男女共同参画部会）部会長から、各部会

における令和 4年度取組実績について報告した。 

 

〈意見・質問〉 

なし 

 

 

 

事務局から、SC全国ネットワークに処分審査会を設置し、SC全国ネットワーク登録クラブ処分

細則の運用にあたり、処分基準（案）の作成を進めていることを報告したうえで、現時点の案に

ついて説明した。処分基準策定後は、都道府県協議会に通知する旨、併せて報告した。 

 

〈意見・質問〉 

なし 

 

 

 

事務局から、令和 5・6年度 SC全国ネットワーク代表委員の選出状況について報告した。 

また、今後は都道府県協議会に対し、ブロック代表常任幹事の選出について依頼することを併

せて報告した。 

 

〈意見・質問〉 

なし 

 

 

 

 

事務局から、「運動部活動の地域移行を踏まえた JSPOの具体的施策」及び「総合型クラブと運

動部活動との連携に関する調査結果」について情報提供を行った。 

その後、7 グループに分かれ、都道府県協議会として総合型クラブの支援となり得るようなア

イディアについてディスカッションを行った。 

 

報告 1．令和 4年度 SC全国ネットワークの取組実績 

・企画部会 

・広報部会 

・男女共同参画部会 

報告 2．登録クラブ処分細則 処分基準（令和 5年 2月 20日現在案） 

 

報告 3．令和 5・6年度 SC全国ネットワーク代表委員の選出状況 

 

情報共有プログラム  テーマ：運動部活動との連携に向けて 

 

 


